

# Becherball

## Liebe Eltern, liebe Kinder,

heute habe ich ein ruhiges Spiel für Euch ausgesucht, das man sowohl drinnen als auch draußen an einem schattigen Plätzchen spielen kann. Das Schöne an diesem Spiel ist, dass ihr keinen Spielpartner braucht. Also, wenn Ihr gerade keinen Spielkameraden da habt, braucht Ihr Euch trotzdem nicht langweilen.

Ihr benötigt für dieses Spiel einen Becher, in dem saure Sahne, Joghurt, Schmand oder ähnliches war. Wenn Ihr diesen Becher gut ausgewaschen habt, könnt Ihr mit Hilfe Eurer Eltern ein Loch in den Boden bohren. Das geht ganz gut mit einem spitzen, scharfen Messer. Durch das Loch zieht ihr eine Kordel von 30 bis 40 cm Länge und verknotet diese, damit sie Euch nicht wieder rausrutscht. Am anderen Ende befestigt Ihr eine Holzperle. Nun kann das Spiel beginnen. Versucht die Perle in den Becher zu bekommen.



**Viel Geduld und Spaß wünscht Euch  
Odette**

